



## うまいもん甲子園優勝！ 令和6年度二学期始業式



第13回「ご当地！絶品うまいもん甲子園沖縄県選抜大会」が8月31日(土)に開催され、首里高校クッキング部2年の上原千和さん(浦添中)、幸地日葵さん(石田中)が優勝しました。

本選に残ったのが、調理科を始めとする実業高校揃いで、普通高校は首里高のみの中、うちな一車麩をそのままキッシュの生地に活用した「心と体の命菓キッシュ」が、調理&試食&プレゼンを経て、結果見事「優勝」、11月の全国大会に派遣されることとなりました。

これまで、地域の現状・食材調査→テーマ設定→食材選定→レシピ開発→整理・分析→実践→プレゼンを繰り返し行い、「自ら答えのない問いをたて、答えを創造していく」という、部活動でも全力で「探究学習」を行ったとのこと。



上原さん、幸地さん、顧問の川満先生おめでとうございます！

式では校長、生徒会長の長田悠暉さん(東風平中)のあいさつ、進路指導部主任の西村先生、生徒指導部主任の仲田先生、そして教育相談担当の笠井先生から、新学期を迎えるにあたって、それぞれ大切なお話がありました。

実施となりました。



8月28日(水)に令和6年度二学期始業式が行われました。今年度は例年にならない猛暑が続いていることから、一学期終業式の状況も踏まえて、熱中症対策と感染防止の観点から、視聴覚室に学級代表の一学期正副H R長と伝達表彰対象者が集合し、それ以外は各クラスで配信する、コロナ後、久しぶりのオンライン



## 第2回リーダー研修会

生徒会執行部始め顧問の石原先生、仲里先生お疲れ様でした！

グループで出た意見を発表し、みんなでシェアすることができ、今回の意見を今後の執行部での取り組みに活かしていくとのことでした。



運営が行われ、アイスブレイクで①スマホ利用について②学校の倍率を上げるための取り組みを討議し、発表しました。始めは緊張していた生徒たちもアイスブレイクでほぐれて、様々な意見を交わしていました。



## りゅうぎん紅型コンテスト

沖縄県立博物館・美術館で、第33回りゅうぎん紅型デザインコンテストの表彰式が8月20日(火)に行われました。



本校染織デザイン科から3年生の福山遙深さん(那覇中)が【優秀賞】、本村由奈さん(南風原中)が【優良賞】、眞喜屋心愛さん(那覇中)が【審査員特別賞】と、3名受賞の快挙、表彰式では、福山遙深さんが未来枠を代表して堂々と挨拶しました。

また一般枠では、昨年度まで本校で染めを担当していた千葉聖美先生が技術賞で受賞されました！



受賞した皆さんにお祝い申し上げますとともに、日々ご指導くださっている染織デザイン科の先生方に心よりお礼申し上げます。